

CRÓNICA.com.mx

Gobierno michoacano mejoró su calidad crediticia: Aureoles

AddThis Sharing Buttons

por IGNACIO ROQUE MADRIZ EN MORELIA



El gobierno michoacano mejora su calidad crediticia y la estabilidad financiera de la hacienda estatal mediante las medidas implementadas de austeridad y disciplina presupuestaria, como lo revela la más reciente evaluación de la empresa internacional HR Ratings, afirmó el gobernador Silvano Aureoles Conejo.

Subrayó que de acuerdo con la valorización, HR Ratings observa en el Gobierno del Estado de Michoacán una perspectiva estable, y en algunos casos con muy alta seguridad de cumplimiento de los compromisos financieros relacionados con la deuda pública bancaria.

Asimismo, hizo notar que con base en la evaluación del cumplimiento de compromisos financieros relacionados con cuatro créditos bancarios contratados por gobiernos anteriores, el pasado 29 de abril HR Ratings dio a conocer las calificaciones concernientes a Michoacán, las cuales revelan una mejora en la calidad crediticia de la administración estatal al pasar de observaciones negativas a una perspectiva estable.